Milenio Edoméx p.11

PRI ve competencia para gubernatura en 2023

MARIO C. BODRÍGUEZ TOLUCA

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, afirmó que no hay riesgo de perder la entidad en la elección de 2023, pero sí competencia política.

En entrevista tras celebrar el 93 aniversario desde la fundación de la fuerza en el Comité Directivo Estatal en Toluca, sostuvo que la justa electoral del próximo año por la gubernatura mexiquense contempla un reto como partido, el cual están por enfrentar con su renovación.

"Yo no considero que haya riesgo, considero que hay competencia política como la hay cada seis años, pero también cada seis años nosotros tenemos también la mejor estrategia para poder trabajar", sostuvo.

En febrero pasado, el nuevo dirigente asumió el cargo tras la salida de Alejandra del Moral que se sumó al gabinete estatal como secretaria de Desarrollo Social. Al ser cuestionado sobre el partido, aseveró su fortaleza. "Yo veo muy sólidas estas instituciones, veo un partido profesional que sabe lo que tiene que hacer, que se ha podido reponer, que tiene la capacidad de resilencia para cualquier circunstancia. En el PRI vivimos de todo, muy pocos partidos pueden decir eso, yo diría que prácticamente ninguno y vamos a seguir fuerte para los próximos retos".

Por las mujeres y jóvenes

El partido revolucionario mostró una recuperación desde la elección anterior que se vio reflejada en el número de alcaldías y diputaciones locales que acumularon.

Por ello, es que el mismo partido puso en el centro de sus prioridades ajustes interiores.

"Vendrán reestructuraciones, vendrán programas nuevos, vendrán acciones nuevas. Nos tendremos que actualizar", puntualizó.

Para ello dos de los ejes fundamentales serán la agenda de género con el apoyo de mujeres y una más relacionada con la juventud. Y ADEMÁS

Aniversario 93 de su fundación

Respecto al aniversario 93 de la fundación del partido, comentó que gracias al Revolucionario Institucional hay instituciones sólidas como el sistema de salud y electoral, los cuales han dejado huella en la historia del país.

93 Aniversario del PRI...

Nuestra prioridad, sumar a todos: Eric Sevilla







Nuestra prioridad es mantener la unidad, evitando las divisiones y los trabajos aislados. Llegó el momento de que nos sumemos todos, de que todos estemos en esta casa", destacó Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al encabezar el evento conmemorativo del 93 Aniversario de la fundación de este instituto político.

En el auditorio Jesús Alcántara Miranda del Comité Directivo Estatal, acompañado por Monserrath Sobreryra Santos, secretaria General, subrayó que es tiempo de demostrar una vez más de qué está hecho el PRI del Estado de México y de lo que es capaz de lograr".

Ante la presencia del exgobernador Arturo Montiel Rojas, de la senadora Beatriz Paredes Rangel, y de diputados federales y locales encabezados por sus coordinadores, Miguel Sámano Peralta y Elías Rescala Jiménez, respectivamente, subrayó que, a 93 años de la fundación del partido, "la realidad que hoy vivimos es distinta, el PRI llega a un momento de enormes desafíos sabiendo perfectamente que debe renovarse para permanecer, rescatando lo mejor que ha hecho y enterrando aquello que le hace daño y no

funciona".

Eric Sevilla expuso que no obstante sus éxitos, el Revolucionario Institucional "no puede vivir en la narrativa del pasado, hoy más que nunca tiene que inspirarse para crear proyectos nuevos y propuestas congruentes con la modernidad. Ningún triunfo es seguro, ningún opositor es pequeño", refirió.

Dijo que la confianza se gana todos los días y el PRI debe demostrar, "como lo hizo en su inicio, que es la alternativa plural, democrática e incluyente que mejor abandera los intereses del pueblo".

El reto, dijo el dirigente priista ante Ricardo Aguilar, secretario de Organización del CEN del PRI, y de Jorge Rojo García de Alba, delegado estatal, "sin duda, lo podemos cumplir porque tenemos experiencia y oficio. Contamos con el liderazgo del gobernador que mejor ha entendido su tiempo: Alfredo Del Mazo Maza, un hombre que sabe gobernar, que muestra prudencia o firmeza cuando se requiere y, sobre todo, tiene claridad de rumbo".

El PRI es la casa de todos, "en ella vamos a hacer política, buena política. Aquella que trasciende y perdura; aquella que incluye y resuelve", finalizó.